

Nieto de Ifigenia Martínez niega que haya sido obligada a participar en toma de protesta

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Rodrigo Rojas Navarrete, nieto de **Ifigenia Martínez**, negó que su abuela haya sido obligada a participar en la toma de protesta de Claudia Sheinbaum el pasado uno de octubre.

Durante el velorio, el nieto de Ifigenia Martínez negó que su asistencia a la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, haya puesto en riesgo su salud y afirmó que más bien fue su mayor motivación para salir de un problema de salud que empezó el 14 de septiembre. “La misión del primero de octubre fue su mejor medicina,” expuso Rojas Navarrete.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7657?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7657&authkey=!AO5Cm-abp2CpRQQ&ithint=video&e=Kkh4Go>